

SE ESPERA SU LANZAMIENTO PARA EL 12 DE JULIO

# Proyecto fusiona poemas de Neruda con música electrónica

Vinte DJs y grupos chilenos tomaron la voz de Pablo Neruda recitando poemas de su autoría y los mezclaron con ritmos propios de la música electrónica, trabajo que esperan lanzar el 12 de julio próximo, fecha en que se cumple el centenario del nacimiento del Premio Nobel.

Guido Gutiérrez, uno de sus creadores de la iniciativa dijo a una radioemisora que el proyecto nació "más que nada como una idea íntima de dos amigos (que dijimos) ¿queremos este disco? De a poco se lo comentamos a más gente y se fue sumando más gente al camino".

"El punto es que a medida que se iban sumando iban escogiendo ellos mismo el poema que iban a utilizar. Fue bien difícil trabajar con 20 músicos e electrónicos más que nadie por tema de sensibilidades personales. A medida que los iba agrupando cada uno ponía un problema, un pero, una traba previa, pero con el tiempo me fui dando cuenta que era más que nada porque cada músico tiene su propia sensibilidad", dijo.

## VARIADO

Gutiérrez definió al disco como variado

## Visto bueno

El siguiente paso del proyecto es lograr es resolver el tema legal con la Fundación Neruda y la Sociedad Chilena del Derecho de Autor (SCD), pero desde la primera institución no habría inconveniente en dar el visto bueno.



El poeta chileno en el instante en que le fue otorgado el Premio Nobel de Literatura en 1971.

pero "más cargado el downtempo, se puede bajar, pero también es nostálgico por la misma voz de Pablo Neruda".

El siguiente paso del proyecto es lograr es resolver el tema legal con la Fundación Neruda y la Sociedad Chilena del Derecho de Autor (SCD), pero desde la primera institución su director ejecutivo, Francisco Torres, manifestó que

si se cumple cierto nivel de exigencia a nivel creativo, no tendría inconveniente en dar su visto bueno.

"Nosotros apoyamos este tipo de iniciativas, creemos que en la medida que las generaciones jóvenes interpreten según sus propios criterios creativos a Neruda es un enorme valor pero el concepto que estoy detrás es que hoy en día la creación va cambiando, sin embargo la poesía como obra escrita queda y es muy válido que las nuevas generaciones reinterpreten a la Neruda y eso le da un nuevo oxígeno a una misma voz", agregó.

## Proyecto fusiona poemas de Neruda con música electrónica. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Proyecto fusiona poemas de Neruda con música electrónica. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)